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Ouverture de la séance à : 14h50. 
 

Le comptage des présents et des pouvoirs enregistrés est le suivant : 

 Adhérents 2024 : 240 

Présents :  110 

 Ont donné pouvoir :   38 

Soit 148 adhérents votants.  

Le quorum étant de 62 %, les votes proposés à cette Assemblée Générale seront donc entérinés. 

 

ORDRE DU JOUR 

- Introduction 
- Approbation du compte-rendu de l’AG de l’année 2023 
- Rapport moral année 2024 
- Rapport financier année 2024 
- Rapport des Contrôleurs aux Comptes 
- Election des Contrôleurs aux Comptes 
- Budget prévisionnel 2025 et Cotisations 2025 
- Renouvellement et élections du Conseil d’Administration pour 2025 
- Activités 2025 et Procédures en place 
- Questions diverses 
- Enregistrement des cotisations 

 

INTRODUCTION par le Président 

 
Accueil du public 
Bonjour à vous toutes et tous, un grand merci pour votre présence encore une fois nombreuse à cet exercice 
d’Assemblée Générale qui permet de clôturer une année 2024 bien remplie et de se projeter sur 2025. 
 
En ce début Février, l’expression des vœux n’est peut-être plus tout à fait de mise, mais malgré tout, je réitère 
encore une fois au nom de l’ensemble du Conseil ici présent, tous nos meilleurs vœux pour cette année 2025 ; 
qu’elle vous soit favorable en tout, santé en priorité bien sûr, qu’elle vous protège, vous et vos proches, et qu’au 
travers de ces activités que nous vous proposons, vous y trouviez amitiés et solidarités. Ce sont aujourd’hui des 
espaces de convivialité tellement indispensables pour tenter d’oublier les soucis nombreux du quotidien dans 
ces périodes troublées. 
 
Lors du déroulement de cette après-midi, vous aurez à vous prononcer par vote à main levée sur les différentes 
décisions qui vous seront soumises. Bien entendu, en fin de séance, vous aurez la parole si vous souhaitez 
intervenir. 
Et avant notre goûter traditionnel, les inscriptions pour 2025 seront ouvertes. 
 
 
 

COMPTE-RENDU 

DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 2024 

DU 08 FÉVRIER 2025 
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In Memoriam 
On ne peut cependant démarrer cette Assemblée Générale sans une pensée émue pour nos absents, d’autant 
que nous déplorons en cette année 2024, quatre décès d’adhérents et amis : 

- Sylvie DE LARMINAT en début d’année, personne attachante et fort présente lors de nos activités 
- Notre Roger NEVEU parti en Octobre, pilier de notre association, adhérent de longue date et au 

Conseil depuis 5 ans, organisateur fidèle et toujours présent de nos Jeudis après-midi et de nos 
concours de Belote 

- Jacqueline GERMANAUD partie en Novembre, fidèle depuis quelques années et toujours gaie et 
enjouée malgré ses difficultés 

- Claude BOUTONNET disparu en Novembre lui aussi, qui fut adhérent pendant de nombreuses 
années 

 
Et nous avons appris cette semaine le décès de Michel DURAND, adhérent avec son épouse dès 1987 et 
longtemps commissaire aux comptes pour l’association. 
 
Ayons également une pensée pour certains absents aujourd’hui car empêchés pour raison médicale ou 
personnelle. 
 
Remerciements 
Le Fil du Temps poursuit sa route grâce à ses fidèles adhérents, aux nouveaux qui nous ont rejoints, mais aussi 
grâce aux aides et soutiens indispensables à une association comme la nôtre. Tout ceci est nécessaire à la 
réalisation de nos activités dont le volet « social » n’est pas le moindre en permettant de rompre les solitudes, 
de permettre à beaucoup de participer, malgré des revenus parfois modestes, à des sorties conviviales, et 
d’accompagner chacune et chacun dans des déplacements organisés.  
Le « vivre ensemble » est une réalité chez nous. 
 
Donc : 

- Merci à Mme Séverine GALIBERT, Maire de Janville/Juine, qui s’excuse de ne pouvoir être présente 
aujourd’hui et qui est représentée par Mme Elisabeth LEBEUF, Mr Gilles BACH et Mr Franck 
PASQUIET, adjoint au Maire, pour ses aides financières et logistiques, notamment pour la mise à 
disposition de cette salle superbement rénovée 
 

- Merci à Mme Dominique BOUGRAUD, Maire de Lardy pour ses aides financières et logistiques tout 
au long de ces années ; Dominique est un exemple de soutien permanent et constant pour nous 
depuis son 1er mandat 
 

- Merci à Mr Stéphane GALINE, Maire de Bouray/Juine pour ses aides financières et sa collaboration à 
certaines de nos activités, et lui-même adhérent ainsi que son épouse 
 

- Merci au Département de l’Essonne représenté par Mme Dominique BOUGRAUD en sa qualité de 
Conseillère Départementale pour un soutien financier mis entre parenthèse en 2024, mais que nous 
espérons revoir en 2025 
 

- Merci à Mme Patricia KIRCHE, Directrice de l’agence Crédit Agricole de Lardy pour son aide 
financière et ses conseils pour la bonne gestion de nos finances.  
Et nous avons l’honneur cette année d’accueillir Mme Bénédicte DOURIEZ, Présidente de la Caisse 
locale CA de La Ferté-Alais et de Lardy, et vice-présidente de la Caisse Régionale CA de l’Ile-de-
France à Paris 
 

- Merci à Intermarché en la personne de Mr DALLE-CARBONARE pour nous mettre à disposition 
régulièrement des cadeaux et bons d’achat bien appréciés lors de nos concours 
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- Merci également à ceux qui nous aident à communiquer : Mme Geneviève BENARD pour la revue 
« Tous Ensemble », Mr Teddy VAURY rédacteur au journal « Le Républicain », et également au PIL, 
bulletin municipal de Janville, qui nous ouvre régulièrement ses pages. 

 
Dans chacune des structures citées précédemment, nous recevons toujours de la part des agents et personnels 
un accueil chaleureux et une aide précieuse lors de nos demandes, que ce soit au niveau des Accueils ou des 
Services techniques. 
Nous les en remercions sincèrement et prions les Responsables ici présents de leurs retransmettre ce message. 
 
Engagement citoyen 
A noter que dans nos échanges avec les services publics, nous nous engageons formellement au travers du 
Pacte Républicain au respect, entre autres, des règles de parité, de non-discrimination, de non prosélytisme, de 
non politisation et de prévention de la violence.  
Mais ces points sont depuis longtemps en application chez nous. 
 
Organisation de l’association 
L’organisation du Fil du Temps est assurée par le Conseil d’Administration ici présent et dont les membres 
renouvelables tous les 2 ans sont élus par vous au cours de nos AG.  
Au sein de ce Conseil 2024, 13 bénévoles dont un Bureau exécutif de 5 personnes désignées par le Conseil ont 
pris en charge les fonctions de gestion administratives, comptables et organisationnelles. 
L’ensemble de ces bénévoles sont en responsabilité du bon déroulement des activités proposées. 
 
Mais plus que des mots, je me propose de vous présenter les femmes et les hommes qui ont agi pour vous en 
2024 : 
 Roger NEVEU, hélas disparu les jeudis après-midi, concours de belote 

Marie-Laure VERET  spectacles, sorties et billard 
 Jean-Pierre PAVILLON  projections, atelier photo, bowling et rallye pédestre 
 Jean-Louis TURPIN  billard avec planification et concours 
 Guy LEVINE   sorties province, rallye, et idées 
 Marie-France LE MAOUT sorties province, bowling 
 Lysiane COLINET  sorties province et étranger, scrapbooking 
 Joëlle CHEVRET   sorties Paris et province 
 Gilbert MELENDEZ  trésorier adjoint 
 Philippe CHEVRET  vice-président, spectacles, sorties Paris, pétanque, rallye 
 Monique LEVINE  sorties France et étranger, peinture, concours de tarot 
 François PAQUIER  votre secrétaire, repas, voyage étranger, pique-nique, rallye, 

                                                          … et logistique 
 Jean-Pierre BARLIER  président, trésorier, site Internet et en soutien partout où il est besoin 
 
Et n’oublions pas les adhérents hors Conseil qui apportent leur aide ponctuelle et précieuse pour la bonne 
réalisation de l’ensemble :  
Denis MAGNIN, Jacky DEMOOR, Jean-Yves AUFFRET, Michel CHANON, Jean-Paul LAMBERT, Alain GAUDIN, Alain 
LIETOUT, Nicole PAQUIER, Anne-Marie GUITTARD, Hélyette BARLIER, Maryse REBUFFAT, Gérard DEMANGE, 
Jean-Pierre FISZOFF, Nicole RHAIMBAULT et son équipe des jeudis qui bougent. 
 
Un point particulier pour Philippe THEBAUD de Janville qui anime bénévolement nos projections. 
 
J’en oublie certainement et je m’en excuse par avance, mais sachez que tout volontaire pour nous aider est et 
sera toujours le bienvenu. 
 
Et nous verrons que pour 2025, ce point va devenir essentiel au bon fonctionnement du Fil du Temps 
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On recrute 
Parce que, force est de constater que le bénévolat se fait de plus en plus rare en France partout et dans toute 
organisation, vous comprendrez que j’insiste un peu lourdement sur ce point. 
Car le fonctionnement de notre association et sa pérennité ne sont garanties que si des personnes s’y 
investissent, et que, pour ceux qui participent depuis de longues années, une perspective de passage de témoin 
doit être possible sans rupture sur le bon fonctionnement et le service aux les adhérents. 
 
Et l’arrivée de nouvelles personnes permet un renouvellement sain d’idées et de projets. 
 
C’est pourquoi, je réitère ce message : bénévoles en puissance qui disposez d’un peu de temps, venez nous 
rejoindre et nous aider d’une façon ou d’une autre. 
 
Bilan 2024 
 
François vous fera dans la partie « Rapport moral de 2024 » tout le détail sur ce qui a été réalisé et sur le 
résultat du nombre important d’adhésions obtenu cette année. 
 
Pour moi, ce que j’en retiens, c’est une très belle dynamique côté adhésions puisque les anciens sont toujours là 
et que de nouveaux membres nous ont rejoints.  
Il faut à ce titre remarquer que les 3 forums auxquels nous avons participé début Septembre 2024 à Lardy, 
Bouray et cette année à Janville ont été prolifiques avec une quinzaine de nouvelles recrues. 
 
Toutes les activités sont bien vivantes et suivies, avec notamment le billard et son tournoi, le bowling ; 
les jeudis qui bougent sont toujours là et l’ont confirmé avec leur beau spectacle de début 2024. 
 
D’autre part, la fréquentation des Jeudis après-midi de notre ami Roger s’est accrue grâce au lancement du 
tarot, pratique maintenant bien ancrée. Et en respect pour lui, nous ferons tout pour que cette activité se 
perpétue. 
 
Une belle participation aux repas, aux projections, aux concours, et un repas de fin d’année somptueux pour 
conclure l’année. 
Enfin, côté sorties, quelques beaux souvenirs tels que Les Lacs Italiens, l’Irlande, le Midi Toulousain, Barbizon et 
le cabaret. 
 
Et je vous assure que le programme 2025 qui sera présenté tout à l’heure par François reste dans la même 
veine. 
Bien assez parlé, je passe maintenant la parole à François PAQUIER, votre secrétaire. 
 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE l’AG DE L’ANNEE 2023 par le Secrétaire 

L’Assemblée Générale 2023 s’est déroulée comme aujourd’hui dans la salle Andrée et Marcel LEFEBVRE de 
Janville-sur-Juine, où chacun a pu s’exprimer et voter à sa convenance et à main levée. 
 
Les adhérents présents étaient au nombre de 123 auxquels on pouvait ajouter 27 pouvoirs, soit un total de 150 
personnes représentées (62% des adhérents). 
 
Sur l’ensemble des votes proposés au cours de cette AG avec 150 votants sur 241 inscrits, les résultats ont été 
les suivants : 
 150 votes ont approuvé l’ensemble des propositions soumises. 
 
Le quorum étant atteint, le compte-rendu de l’année 2023 a donc été validé à l’unanimité. 
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RAPPORT MORAL 2024 par le Secrétaire 

Le renouvellement et la venue de nouveaux inscrits nous ont permis d’enregistrer une stabilité en matière 

d’adhésions.  

En 2024, c’est avec 240 personnes (160 femmes et 80 hommes) contre 241 en 2023 que notre association s’est 

maintenue au même niveau. Ce à quoi, nous ne pouvons que vous en remercier et « de facto », saluer votre 

confiance. 

Le constat est le suivant :  

Année Nb adhérents 

2019 220 

2020 221 

2021 226 

2022 237 

2023 241 

2024 240 

 

Après 5 années de progression très significative de notre effectif, nous constatons cette stabilisation.  

Le bouche à oreille fonctionne toujours à merveille d’autant plus si celui-ci est accompagné de 

recommandations ou d’avis d’adhérents. Cela prouve bien que le fruit de notre travail au travers de nos 

propositions s’en trouve apprécié. Merci à tous.  

 

En dehors des 7 activités permanentes qui sont toujours suivies avec assiduité, une nouvelle activité vous a été 

proposée avec l’ouverture de l’atelier cuisine. Cette dernière rencontre déjà un franc succès. 

 

Au programme2024 figuraient 34 activités, les 34 ont été réalisées 

 

➢ 2 Théâtres :  

• « Le Bracelet » 

• « Le Malade imaginaire » 

➢ 3 spectacles musicaux : 

• Chœurs de l'orchestre du Capitole de Toulouse  

• Joséphine Baker 

• Barbizon avec le Cabaret 

➢ 4 Projections :   

• Le Tamil Nadu + Street Art Paris + Le Pérou  

• Retour Croisière « Les 4 fleuves » + la Namibie  

• Spectacle « Jeudis qui Bougent » + Cambodge  

• OUEST Américain + Birmanie 

➢ 1 Spectacle interne : Réalisé par les Jeudis qui bougent 

➢ 1 Rallye pédestre : 

➢  1 Sortie sur Paris : 

• Maison d'écrivains Paris 

➢  4 Sorties Province : 

• Maison de Rosa Bonheur & Village de Flagy  

• La Roche Guyon & Château de Villarceaux  

• L'Abbaye du Bec Hellouin & le Château du Champ de Bataille avec ses jardins 

• La Maison de Colette dans l'Yonne 

➢ 1 séjour à thème :  

• Midi Toulousain  
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➢ 3 Voyages étranger :  

• Irlande 

• Milan & les Lacs Italiens Groupe 1 

• Milan & les Lacs Italiens Groupe 2 

 

➢ 2 tournois de Pétanque 

➢ 2 tournois de Tarot 

➢ 2 tournois de Belote 

➢ 1 Atelier cuisine : 

➢ 2 après-midis Bowling 

➢ 5 Repas : 

• Repas Choucroute 

• Repas de Printemps 

• Pique-nique 

•  Repas Beaujolais 

• Repas de fin d’année 

 

Le bon déroulement du programme 2025 qui vous sera présenté par ailleurs marquera la confiance renouvelée 

envers les propositions et les choix de tout le Conseil d’Administration. Et en restant à l’écoute de vous tous, 

toute proposition ou idée de votre part seront les bienvenues. 

 

Le rapport moral 2024 est approuvé par mains levées à l’unanimité 
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RAPPORT FINANCIER 2024 par le Trésorier 

 

 
Les recettes sont de 3 types : 

- les cotisations des adhérents 
- les subventions et dons divers, les intérêts bancaires 
- les participations individuelles de chaque adhérent inscrit à des activités payantes 

 
Les dépenses sont liées : 

- aux prestations de services contractualisées (sorties, voyages, visites, repas, …) 
- à l’animation des activités permanentes 
- aux contrats d’assurances, frais d’hébergement Web, frais bancaires 
- aux fournitures de fonctionnement (informatique, impression, courrier, …) 

 
Sur 2024, nous constatons un excédent final de 226 Euros. Cette somme sera réaffectée sur le budget 
prévisionnel 2025. 
 
A noter que le poste transport, pris en charge majoritairement par l’association lors des sorties et voyages en 
France, devient, avec la crise actuelle sur les carburants, de plus en plus sensible et préoccupant car 
difficilement prévisible dans les phases de mise en place du budget prévisionnel. 
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Comme habituellement, la trésorerie fait apparaitre un fonds de roulement positif parce qu’essentiellement 
alimenté par les encaissements sur des activités 2025 déjà contractualisées mais non réalisées, et donc non 
soldées.  
 
A la clôture des comptes 2024, la trésorerie s’est établie à 48.411,95 Euros, caisse comprise, le montant des non 
encaissés étant de 3.097,61 Euros. 
 

RAPPORT DES CONTRÔLEURS AUX COMPTES par le Président 

L’action des Commissaires aux Comptes qui a pour but de valider l’ensemble des mouvements bancaires (débits 
et crédits) avec les pièces justificatives ainsi que l’état de la trésorerie tel qu’indiqué précédemment s’est fait 
par 2 réunions en Octobre 2024 et Janvier 2025 et a couvert l’ensemble des écritures produites sur 2024. 
 
Je fais donc appel à Martine HOUSSIER et Christine CHANON qui vont vous faire part de leurs conclusions 
 

Le rapport financier 2024 est approuvé par mains levées à la majorité avec 1 abstention 
 

ELECTION DES CONTRÔLEURS AUX COMPTES par le Président 

Pour 2025, nous avons confirmation du renouvellement de Mme Martine HOUSSIER et de Mme Christine 
CHANON, ce dont je les remercie infiniment, car je rappelle qu’elles assument ce rôle à titre bénévole. 
 
Il vous est donc demandé de vous prononcer sur ces deux candidatures pour 2025. 
 

Les deux candidatures des commissaires aux compte pour 2025 sont approuvées à l’unanimité 
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BUDGET PREVISIONNEL 2025 et COTISATION 2025 par le Trésorier 

Le budget prévisionnel est établi comme suit : 
 

Ce budget est à l’équilibre et est cohérent avec les années précédentes, le détail des activités du programme 
vous sera présenté ci-après. 
 
Les résultats financiers étant ce qu’ils sont, et malgré les incertitudes liées à l’inflation, nous vous proposons de 
maintenir encore pour cette année 2025 les tarifs habituels d’adhésion individuelle, à savoir : 

- 26,00 Euros pour les habitants de Lardy 
- 36,00 Euros pour les extérieurs. 

 
Merci donc de bien vouloir vous prononcer sur cette proposition : 
 

Le Budget prévisionnel 2025 est approuvé par mains levées à l’unanimité 
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RENOUVELLEMENT ET ELECTIONS AU CONSEIL D’ADMINISTRATION par le Président 

Comme dit précédemment, la vie de votre Conseil pour 2025 va considérablement évoluer. 
 
En effet, nous devons constater cinq sorties : 

- La conséquence du décès de Roger NEVEU 
 

- Philippe et Joëlle CHEVRET qui, après de nombreuses années de présence et de participation, 
souhaitent prendre un peu de recul 

- Lysiane COLINET et Marie-Laure VERET qui souhaitent également prendre du recul pour des raisons 
personnelles et familiales 

 
Pour ces derniers et les remercier de leur participation, je vous propose de marquer notre reconnaissance par 
ce petit cadeau qu’ils garderont je l’espère comme marque d’amitié de vous tous. 
 
J’appelle  Marie-Laure VERET 
  Lysiane COLINET 
  Joëlle CHEVRET 
  Philippe CHEVRET 
 
Mais au-delà de ce choix qui leur revient, ils se sont tous engagés, d’une part à rester adhérent de notre 
association, et même de continuer à aider à la réalisation de certaines activités. 
 
Donc un tonnerre d’applaudissement pour eux. 
 
Et pour rester dans la positivité, nous avons pour 2025 deux nouvelles candidatures qui se proposent d’intégrer 
votre Conseil : 

- Jean-Pierre BOURDILLAT, déjà adhérent qui, fort de son expérience, se propose de nous organiser 
sorties et voyages 

- Maëliss LEVINE, nouvelle adhérente, qui va nous apporter sa jeunesse et s’intégrer parmi nous pour 
les activités habituelles 

 
Les deux candidatures présentées sont approuvées par mains levées à l’unanimité 

 
Merci et bienvenue à eux qui représentent ainsi un bel exemple de continuité et de renouvellement de notre 
organisation. 
Je leur passe la parole s’ils veulent nous dire quelques mots. 
 

ACTIVITES 2025 ET PROCÉDURES EN PLACE par le Secrétaire 

Le Conseil d’Administration a préparé, avec un travail très important côté Secrétariat, un programme d’activités 

sur 2025. Il est construit à partir de nouvelles propositions. Comme vous pouvez le constater, certains projets 

sont encore en attente de confirmation de dates, c’est pourquoi, ce programme assez complet, sera comme 

habituellement affiné au fur et à mesure de l’avancement dans l’année, et bien entendu soumis aux 

évènements extérieurs qui pourraient intervenir. 
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Pour gérer au mieux tout cela un rappel de quelques procédures s’impose. 

Il est dans votre intérêt dès lors qu'une proposition de sortie, repas ou voyage est diffusée, si celle-ci vous 
intéresse, de vous y inscrire le plus rapidement possible. 
En effet, lorsque l'effectif de participants, fixé à l'avance est atteint, il est parfois très difficile voire impossible 
de le modifier. Dans ce cas, les inscriptions supplémentaires restent sur liste d'attente et ne pourront être 
satisfaites qu’au fur et à mesure des désistements éventuels. 
Concernant les inscriptions à des voyages ou des séjours, il a été décidé de suivre les participations de chacun 
sur 3 ans et, en cas d’arbitrage nécessaire, de privilégier un adhérent ayant peu ou pas participé par rapport à 
d’autres. Ce point a fait état d’une communication adressée à tous en Mars 2024. 



Assemblée Générale 2024 COMPTE-RENDU DE L’AG 2024 V 1.0 

 

 
Propriété « Au Fil du Temps » - Ne pas dupliquer sans autorisation  12 

 

En règle générale et afin d’éviter des décisions qui nous sont toujours désagréables à appliquer, nous vous 
demandons, s’il vous plait, en cas de désistement de prévenir les organisateurs au plus vite.  
Cela facilitera la gestion des sorties et permettra aux personnes en liste d’attente de pouvoir être prévenues 
assez tôt afin de profiter de la place laissée vacante.  
Je vous rappelle également que les membres du Conseil, tous bénévoles, s’ils participent ou organisent une 
activité ou un voyage, payent intégralement leur place comme vous tous. 
Je ne peux que vous conseiller de consulter le règlement intérieur qui vous décrit toutes les conditions de 
participation à nos activités. 
 
J’ai également une information et des recommandations à vous faire pour alléger la charge de travail de 
chacun d’entre nous.  

➢ Niveau Secrétariat : depuis l’année dernière, nous privilégions les envois par courriel, aussi, 
pour ce faire, je remercie les personnes qui disposent d’une messagerie électronique et recevant 
actuellement les informations sous format « papier » de bien vouloir communiquer rapidement au 
Secrétariat leur adresse mail, et pour chacun, en règle générale, toutes modifications concernant ses 
coordonnées téléphoniques ou autres. 
Et pour rester toujours en contact, n’oubliez pas de nous informer au plus vite de tout changement de vos 
coordonnées (tel., adresses, mails). 
 
➢ Au nom de l’ensemble de mes collègues : concernant les inscriptions aux activités proposées, 
j’insiste sur l’importance d'attribuer une enveloppe par activité choisie, d’y inscrire le titre, et de bien 
respecter les endroits de dépôts indiqués. Les personnes ne disposant pas d’imprimante ou qui 
rencontrent des difficultés, ont toujours la possibilité de remplir ce dit bulletin sur papier libre en y 
reportant toutes les informations nécessaires demandées. 

 
Ne pas oublier que vous pouvez consulter notre site dédié aux informations, aux activités et aux souvenirs 
régulièrement mis à jour par Jean-Pierre. 
 
Intervention du Président : 
Je veux juste vous rappeler que, comme l’a dit François, vous trouverez sur notre nouveau site Internet toutes 
les informations sur notre association, que ce soit organisationnelle (statuts, règlement, bulletin d’adhésion), ou 
sur les activités à venir et également passées. 
Et à la rubrique « SOUVENIRS », vous retrouverez certains reportages photos et vidéos sur nos différentes 
sorties. 
 

QUESTIONS DIVERSES par le Président 

Parole est donnée au public puis aux représentants présents : Maire de Lardy, représentant de Janville et Mme 
Durriez du CA. 
 

CLOTURE DE L’AG par le Président 

Merci à tous pour votre attention et votre participation. 
 
Nous allons maintenant passer aux enregistrements des cotisations 2025, puis conclure par notre goûter 
traditionnel préparé par François et Nicole. 
 
La séance est levée à 16h00. 


